



## MAHON

El pasado sábado embarcó en el «Monte Toro» para Barcelona desde donde se rechará a Gerona a poseerse del destino para que ha sido designado en el personal subalterno de aquel Instituto, nuestro querido amigo y colaborador de este diario don José Olives.

El señor Olives desempeñará en aquella capital la correspondencia de EL BIEN PÚBLICO, habiéndonos prometido la remisión de a gunas crónicas que gustosamente insertaremos.

Después de un buen viaje y que la permanencia en la capital gerundense sea agradable.

Después de repuestas veces denunciada, ha sido cambiada la plancha de hierro de la acantillada situada sobre la acera de la calle de San Roque.

Como via de ensayo se ha recuberto de cemento Portland.

Veremos el resultado.

Terminada la misión que les trajo a nuestra ciudad, en la tarde de hoy embarca para Palma a bordo del vapor «Mahón», la Comisión de la Audiencia Territorial formada por los Magistrados don Mariano Pasqual Español, don Pelagio Alpícueta y don Emilio Vélez y el Teniente Fiscal don Antonio de Lari. Llegarán a una feliz viaje.

Coarregio a la vigente ley de Caza de 16 de Mayo de 1912, desde el 15 del actual hasta el 1.º de Marzo siguiente, puede cazarse con gatos o podencos en todos los terrenos, excepto en las tierras labradas, donde se haya verificado y la siembra y en los viñedos mientras no haya realizado la v IDMIA.

A tenor de ley de fecha de 27 de Diciembre de 1907, desde el 1.º de Octubre al 15 de Abril siguiente, queda prohibida en abanico la pesca en las aguas dulces de dominio público de la trucha llamada arco iris y de los cangrejos desde la misma fecha hasta el 15 de Mayo de 1914.

Se nota mucha actividad en esta población entre los comerciantes de distintos ramos que, con motivo de la próxima temporada invernal, pasan a Barcelona para efectuar sus compras.

En la mañana de ayer, entre once y doce, un ciclista que iba con exceso de velocidad chocó con un automóvil y murió.

extraordinaria velocidad por el camino «en Guixó», al dar la vuelta hacia la calle Cos de Gracia embistió contra un portal en el que se hallaban sentadas dos criaturas de corta edad, sufriendo ambas varias lesiones de alguna importancia.

El sportista fué denunciado al señor Delegado del Gobierno.

En junta general celebrada ayer en el Casino «El Consey» se acordó por unanimidad que durante la próxima temporada teatral, acuse en el teatro de dicha sociedad una compañía de género lírico.

La «Gaceta» ha publicado una Real Orden interesando de todos los Ayuntamientos declararen antes de finales del actual el número de vacantes de concejales, con el fin de someterlos a la renovación bienal.

El niño Adriano fué ayer espontáneamente ovacionado con sus admirables y bien acabados juegos de ilusionismo y sus dificiles bailes internacionales.

En la noche de hoy ejecutará selectos trabajos, además de exhibirse un coosal programa cinematográfico.

El duetto «Las Laurias» ha sido uno de los mayores éxitos habidos en la presente temporada en el Teatro de Verano.

La señora Comerma con sus canciones a gran voz y la señorita Bracamonte con sus deliciosos cuplets que canta con sumo arte y gusto exquisito, hacen las delicias de los espectadores, obligándolas a cantar infinitad de veces.

Por ser hoy lunes habrá una sección a las nueve, anunciándose algunos estrenos.

El vapor correo embarcó ayer para la Ciudad Condal seis carros de transporte pertenecientes al Parque de Administración Militar.

### En el taller de Pascuchi San Jorge 20

se necesita un oficial ebanista y un aprendiz.

célebre y popular novela de Sienkiewicz.

El patio de Butacas estuvo totalmente lleno, siendo muchos los que no pudieron obtener butaca.

Algunas familias de la sociedad palmas.

Era justificada la expectación reinante por dicha película que se han disputado las empresas y que ha podido lograr la del Teatro Principal.

«Quo Vadis?» es una serie de cuadros presentados y representados con mucho arte por actores notabilísimos por lo que no decía ni un momento la atención del público durante las dos horas y media que duró la proyección de la película.

No describiremos, ni someramente el argumento de la célebre novela que oró con la fama mundial a Sienkiewicz; contadísimo son los que no han leído, bien enteramente fragmentariamente «Quo Vadis?». Condecir que en la película cobran una mas emoción las vicisitudes de Urso, de Vinicio, de Petronio, de Nerón, de Ligia, que da hecho el elogio de la película que acredita de un modo superlativo a la casa confeccionadora.

Lo que mayor emoción produjo en el público fué al nacer el amor de Ligia, por Vinicio, el incendio de Roma, los cristianos en el Circo y el triunfo de la Santa Cruz, final que fue recibido con aplausos.

Hoy vuelve a darse a las mismas horas de ayer «Quo Vadis?» y por lo mucho que gustó y los pedidos hechos al teatro promete verse tan animado como ayer.

Ed un número extraordinario publicado publicado por el Boletín Oficial de esta provincia el jueves 2 del corriente se inserta una certificación de la Junta Provincial del Censo Electoral de Menorca, ordenando tengan representación en dicha Juntadurante el bienio de 1914 y 1915 las sociedades siguientes:

Gremio de Pescadores y Marineros; Caja de Ahorros y Monte de Piedad; Academia Marianista de San Estanislao; El Fígaro Mahón (Sociedad de maestros barberos); Subdelegación del Instituto Catalán de San Isidro; Unión de Obreros Agropecuarios; Sociedad Protectora de la Pesca; Sociedad de Pescadores; Ateneo Científico, Literario y Artístico; Cámara de Comercio, Industria y Navegación.

Hemos recibido un B. L. M. de la señora doña Catalina Sastre Hernández, participándonos que el día 13 del presente tomó posesión de la

Escuela Nacional de Párvulos de esa ciudad.

Agradecemos a la señora Sastre la atención con nosotros tenida.

En el Boletín Oficial de la Provincia correspondiente al 2 del actual se insertan a efectos de reclamación los arbitrios extraordinarios creados por el Ayuntamiento de esta ciudad al objeto de cubrir el déficit resultante en el presupuesto confeccionado para el próximo año de 1914.

Las reclamaciones que procedan hacerse dentro los diez días, dada la publicación del anuncio en el Boletín citado.

El vapor correo «Mahón» llegó directo de Barcelona en las primeras horas de la mañana de ayer, saliendo para Palma esta noche a las ocho.

Ha transcurrido cerca de un año, y aun continúa en estado deplorable el piso del mueble, trozo situado frente al urinario, que corresponde al Ayuntamiento.

No creemos sea un problema difícil de resolver, por cuanto opinamos nosotros que, construyendo una escalinata igual a la que existe en la Cuesta Vieja, el agua no se encargaría en los baches.

En dicho lugar se hace imposible transitar en días lluviosos, pues como no ignorará el señor Consejero encargado, fué arreglado el mueble por el ramo de Obras Públicas, y por consiguiente quedó en mal estado el trozo perteneciente al Municipio.

Si la razón es justa no dudamos se pondrá en práctica el proyecto tan necesario, evitando de este modo molestias a los transeúntes y al público en general, ya que se trata de un lugar muy próximo al embarcadero de los vapores correos.

### DESDE SAN LUIS

Unas preguntas a don Santamaría: ¿Marca por casualidad algún artículo de la Ley que no se pueda asistir a las sesiones de este Ayuntamiento sin abrocharse completamente la americana? De haber alguno muy bien sabe su obligación el *sach*; pero no es así porque ordena al público que se la abroche antes de entrar? ¿No sería más conveniente que este mismo *sach* y aun algún s. no concejal se presentaran sin abrigos ni al menos con calcetines puestos? Creo que sí.

R.

### Aprendiz barbero

Se necesita uno en la Sucursal de MALDONADO, calle Nueva, nº 4.

## Consumo Público

### MATADERO

Reses cortadas los días que a continuación se expresan con su peso y procedencia:

#### Día 2 o tubo.

1 vaca, 166 kilos, Binicafé Nou. 1 ternero, 237, estancia Binicafé. 1 idem, 87'500, Pedro Mascaró (Alayor).

1 idem, 104, Cristóbal Cardona (idem).

#### 2 carneros, 20, idem.

3 idem, 30'500, ne Xenza de Musup Nou (Villa-Carlos).

1 idem, 15, Turnet d'es Capítat.

3 idem, 43, Santa Rita (San Luis).

1 idem, 11'500, Jaime de Biniperrall.

1 idem, 6'500, José Pons (Ferreras).

#### 3 cerdos, 173.

Día 3 idem.

1 vaca, 160'500 kilos, estancia son Carlos.

1 idem, 296, son Olives (Ciudadela).

1 ternero, 209, se Mo'a.

1 idem, 151'500, noria d'es Beirançach.

3 carneros, 43, de Carreras (Llumetanas).

3 idem, 35'500, ne Xenza de Musup Nou (Villa-Carlos).

2 idem, 23'500, noria de Andreu.

1 idem, 22, Luis Carretero.

2 idem, 21'400, Milà Vey.

1 idem, 11'500, Refal Vey.

4 cerdos, 280.

## Academia de idiomas

### a cargo de

**D. Miguel Oliver Amorós**

Secretario Interprete de Sanidad, por oposición; Intérprete Jurado; Ayudante de Idiomas del Instituto General y Técnico de Palma de Mallorca.

**Francés, Italiano, Inglés y Alemán**  
Clases generales y particulares.  
CALLE DE GRACIA, 80 A.

9

## Para vender

Lo están 100 acciones del «Banco de Menorca».

Para informes, a don Rafael Mancas Andreu, Huesca, 17, Mahón.

9

## Pedro Mir Lambías

### MÉDICO CIRUJANO

Especialista en Parto y Ginecología (enfermedades propias de la mujer), ex-alumno de los Hospitales de París.

### PRIETO Y CAUBLES, 13

Consulta de 12'30 a 14 y de 7'30 a 9

11

## Subasta

El martes 14 del Corriente, a las once de la mañana, se venderá por medio de subasta la casa-horno, número 32, de la plaza de la Pescadería de esta ciudad, bajo el tipo de diez mil pesetas.

El acto tendrá lugar en el despacho del Procurador don Guillermo Gonález, Angel, 14, en poder del cual obtendrán los títulos de propiedad y condiciones para la venta.

3-6-11-13

## Buñuelos

Los habrá todos los domingos y días festivos, empezando el próximo domingo, en la acerquedad de BOLERIA DE BERNARDO PONS, Villa-Carlos. 3-3

## Lámparas de filamento metálico

5, 10, 15, 25 y 30 bújies

Caja corriente pesetas 1'40.

Idem OSRAM pesetas 1'60.

Lámparas de 5 bújies pesetas 2'15.

Idem de 100 lámparas pesetas 3'25.

De venta en la calle de Anover, número 13; Nueva, número 14; Frailes, número 10, y San, número 84. 3-4

## Santoral

Santo de hoy.—S. José. Brase confitado, Sabin y Fé.

Santo de mañana.—S. S. Sergio, Marcos, Augusto y Justina.

Visita a la Corte de María.—Mallena se hace a Ntra. Sra. de los Ángeles en San Francisco.

## Photo-Art-Preto

Nueva fotografía a cargo del reputado operador don Fernando Caballero.

Horas de despacho, de 9 a 1 y de 3 a 5.

PLAZA ARRABALDE, 8, MAHON

## Venta de fincas

Lo están las siguientes:

### SITUADAS EN MAHON

Dos casas números 23 y 35 de la calle de San Sebastián.

Huerto contiguo a las Idem, señalado con el número 47 de la calle de Santa Rosa, en la que se sitúa la casa de Sebastián.

Almacén número 50 del adén de Poniente.

Almacén número 66 de id. id.

Almacén número 67 de id. id.

Almacén número 68 de id. id.

Almacén número 69 de id. id.

Solar del almacén número 68 de id. id.

Solar contiguo al anterior.

Para informes dirigirse a don Juan Seguí Borrás, calle de Lambel II, número 36.

104

# Conferencias telegráficas

Servicio especial de nuestro corresponsal en Palma

## De Madrid

5. Octubre.

### Declaraciones de Burell

El exministro don Juio Burell interrogado por un periodista acerca de las relaciones existentes entre los liberales de ambos bandos, ha manifestado que carecen de fundamento los rumores circulados sobre la reconciliación, pues ni hay nada hecho en este sentido ni es creíble que haga.

Lo único que ha habido es exacto en ciertos rumores propuestos que por parte del gobierno se ha mostrado gran predisposición a facilitar una inteligencia, mediante conciliaciones importantes de carácter personal, tales como el reparto de carteras y otras altas posiciones a los amigos del señor García Prieto, pero éstos han entendido en todo momento que no puede ser base de una inteligencia, sino la rectificación política de los procedimientos del gobierno siguiendo un programa serio y constituyendo un gabinete en el que hallándose representadas todas las fuerzas liberales, lo más dava una persona que como el señor García Prieto ofreciera las garantías necesarias de que dicho programa había cumplirse. En una palabra, ni uno solo de los personajes que siguen al marqués de Alhucemas aceptaría la idea de ninguna especie del conde de Romanones, porque sólo mediante su desaparición de la Presidencia del Consejo podrían llegar a una inteligencia los liberales.

Eso no parece posible y por ello puede darse por seguro que nada se hará.

En la asamblea de diputados y senadores, agregó, se fijará nuestro programa, que afirmará en su discurso el señor García Prieto, y con ese programa iremos a las Cortes, demostrando que no somos una disidencia sino un partido perfectamente organizado.

D todo cuánto se diga acerca de este asunto, no hay nada de cierto más que lo que queda expuesto, como sabe mejor que nadie el propio presidente del Consejo.

No creo que el conde de Romanones vaya a las Cortes, porque sabe que no cuenta con mayoría y le consta que será derrotado en la votación.

El señor Burell terminó su interview con el siguiente y sabroso párrafo:

«El presidente del Congreso sabe que no cuenta con mayoría parlamentaria; el presidente del Consejo sabe que será derrotado en la primera votación; en tales condiciones para dirigir la firma a Su Majestad para abrir las Cortes sería valiente de una mano augusta únicamente para destruir un partido que ha sido y puede aún ser una fuerza para la monarquía».

### Prorroga

«La Gaceta» de hoy publica el correspondiente decreto prorrogando hasta el día 18 del corriente el plazo para la matrícula oficial en la Escuela Normal de Maestros de Badajoz, debiendo comenzar el curso el día 15.

### Negativa

El conde de Romanones ha negado el rumor circulado de que se formen compañías compuestas solo por soldados de cuota, destinados exclusivamente a prestar servicios de guarnición.

Estas son insidias de quienes se hallan interesados en predisponer al Gobierno con el pueblo, ya que las órdenes que se tienen dadas en el ministerio de la Guerra, es que los soldados de cuota, corran la misma suerte que las unidades a que pertenezcan, sin distingos de clase alguna.

### El viaje de Liantey

También ha circulado el rumor de que el Residente francés en Marrue-

coss general Liantey no vendría acompañando a Mr. Poincaré.

El quale ha manifestado que nada sabía sobre el particular, agregando que no creía fuera cierta la noticia por cuanto por el ministerio de la Guerra y segun órdenes recibidas se tenía preparado alojamiento para dicho General, el coronel jefe de Estado Mayor Mr. Pele y capitán Benedito que le acompañan, no habiendo recibido orden alguna en contra.

**Los congresistas de derecho**

En la tarde de ayer los congresistas republicanos de Derecho, visitaron detenidamente el hermoso Museo del Prado, haciendo de él granos súgitos.

Más tarde fueron recibidos por don Alfonso en el Regio Alcázar, conversando al monarca con varios de los Congresistas.

### Los disidentes esperanzados

Los liberales que acudilla el ilustre marqués de Alhucemas, muestran en extremo esperanzados, asegurando que el Gobierno del conde de Romanones tiene sus días contados y que entonces el señor García Prieto será llamado para formar nuevo ministerio.

La Asamblea de los firmantes del manifiesto, está convocada para el día 17 del corriente.

### Los Exploradores Franceses

El Presidente del Comité de Exploradores de España visitó ayer al conde de Romanones para notificarle que habiendo aceptado el Comité francés la invitación que le hiciera el español, vendrían a Madrid acompañando Mr. Poincaré dieciocho exploradores franceses acompañados de dos inspectores.

La invitación fué hecha con el objeto de testimoniar a la ciudad de París las múltiples atenciones recibidas durante su estancia en ella, del grupo de exploradores españoles que tomó parte en el concurso de Bruselas.

Los exploradores franceses serán alojados en los domicios de los individuos del Comité y el Gobierno ha acordado concederles puesto en la principale fiesta que se celebra en honor de Mr. Poincaré.

**La causa de Sanchez**

El Fiscal del Supremo después de estudiada la causa del ex capitán Sanchez, la ha devuelto al Relator. Parece ser que el fiscal del Supremo está en un todo conforme con las conclusiones del señor Rivadulla, Fiscal que tuvo del Consejo que juzgó a Sanchez.

Los defensores de los procesados Flores Serrano, Batanero y Alvarez Cabrera se han hecho hoy cargo de dicha causa habiéndoseles concedido cuatro días para estudiarla.

**Gadiz**

Consul a España.—Regreso de Fortea

Ha llegado a Cádiz el consul español en Tanger señor Potous, el cual se dirige a Barcelona en donde dejará a dos de sus hijos en un colegio.

Asimismo ha llegado el comerciante señor Fortea, que por unos días fué prisionero de los moros.

Dijo que los rebeldes diariamente le proferían amenazas de muerte y lo alimentaron con calabazas, hervidas.

El señor Fortea que cuenta con importantes bienes de fortuna ha declarado que abonará al Estado la cantidad que pagó por su rescate de Mr. Poincaré.

**El ex-presidente Cubano**

De Gibraltar comunican que ha llegado a aquella plaza el ex-presidente de la República Cubana general don Miguel A. Gomez, acompañado de su distinguida familia.

El general Gomez después de des-

cansar saldrá para Algeciras y esta plaza.

### Cartagena

#### Buques de Guerra

Encuentranse fondeado en nuestro puerto los buques de guerra nacionales «España», «Carlos V», «Princesa de Asturias», «Osario» y «Prosperina» y hoy son esperados los acorazados franceses de 18.000 toneladas «Voltaire», «Tirabeau», «Danton» y «Didecet», y algunos torpederos.

### San Sebastian

#### Para recibir a Poincaré

Ha salido para Irun una compañía del Regimiento de Sicilia que ha de rendir los correspondientes honores a Mr. Poincaré.

Mañana por la noche Mr. Poincaré será obsequiado por el Ayuntamiento de Bayona con un banquete al cual también asistirán el Alcalde y varios concejales de San Sebastián.

## DE MADRID

6 Octubre.

### El Ayuntamiento de Paris

Hoy a las dos de la tarde llegará a la Corte la comisión de representantes del Ayuntamiento de Paris.

Dicha comisión será recibida por el Alcalde y demás autoridades.

A las cuatro de la tarde el Ayuntamiento madrileño recibirá en correspondencia a los ediles parisinos, asistiendo por la noche a una función de gala que en su honor se dará en el Gran Teatro.

### El Rey visitado por un héroe

El capitán Torres que por su heroico comportamiento en África fué ascendido recientemente a Comandante, encuentrase en Madrid convaleciente de sus heridas.

Ayer visitó por primera vez el uniforme de su nuevo empleo, siendo recibido por el Rey, conversando ambos más de media hora.

El señor Torres entró al monarca con todo lujo de detalles del combate que había resultado herido, escuchándolo don Alfonso con sumísima complacencia y felicitándolo.

### Comentando una limitación

Toda la prensa comenta las rigurosas medidas tomadas por el Gobierno para los festivos que han de realizarse en honor de Mr. Poincaré, lo cual difiere grandemente la misión de los parisinos.

Es objeto de los más extremos comentarios lo limitado de los personajes que podrán entrar en el Andén, por cuanto se asegura que en él solo tendrán acceso el Rey, la familia Real y el Jefe del Gobierno, esperando los invitados en otras habitaciones contiguas.

### Mitín socialista

Ayer mañana en el salón Lux Eden se celebró un importante mitin organizado por los elementos socialistas de esta capital.

Al acto acudió numeroso público y los oradores, en tonos algo violentos, protestaron de la tan anunciada entente cordial entre Francia y España, abogando para que esta no se lleve a efecto, ya que su principal objeto es para lanzarse a nuevas aventuras bélicas.

A la salida del mitin se repartieron con profusión unas hojas en las cuales se ruega al pueblo se abstenga en absoluto de asistir a ninguna de las fiestas que tengan lugar en honor de Mr. Poincaré.

### Los congresistas de Derecho

La excursión efectuada ayer a Toledo por los congresistas de Derecho estuvo muy animada y resultó brillantísima.

Los excursionistas visitaron cuan-

to de notable encierra la antigua capital Toledana y estuvieron en la Academia de Infantería, presenciando varias evoluciones llevadas a cabo por el batallón de alumnos.

Por la noche regresaron a Madrid.

## De Marruecos

#### Un tiroteo

Un telegrama oficial de Tetuán da cuenta de que una columna a cuyo frente iba el comandante señor Acha, efectuó en la tarde de ayer un reconocimiento por el valle de Smir, siendo hostilizada por los moros.

Nuestros soldados repelieron la agresión, estableciéndose vivo tiroteo de resultas del cual quedó gravemente herido el jefe de la columna señor Acha, el teniente del Regimiento de León señor Del Real herido leve y contuso un oficial del Regimiento de Borbón.

Además resultaron un soldado muerto y cuatro heridos.

Un telegrama oficial de Ceuta da cuenta que la fuerza que garante la carretera de Ceuta a Tetuán efectuó un reconocimiento a los valles próximos sin novedad.

### Marina y Silvestre

Ha llegado a Larache el general Marina, celebrando una extensa conferencia con el Comandante general de aquella región señor Fernando Silvestre.

Se asegura que dicha entrevista obedece a que han de ponerse de acuerdo ambos generales para que las fuerzas combinadas emprendan cuanto antes el plan de avance proyectado por el general Marina.

### Moro asesinado

En Rincon Medick el moro amigo Nobel ha sido asesinado por una turba de indigenas, en el momento en que se dirigía al campamento general.

Los asesinos robaron el fusil y las municiones, dándolas a la fuga.

### Un secuestro y una amenaza

Varios moros adictos al Raisuli secuestraron en la tarde del viernes a un cantinero español y un criado, los cuales fueron conducidos a presencia del bandido, quien ordenó se les encerrara.

El criado logró escapar del encierro, llegando hasta donde se hallaban las fuerzas del Tabor de policía de Arcila, dando cuenta de lo sucedido.

En el acto se formó una columna, dirigiéndose al lugar del secuestro en donde el jefe de la columna llamó a los jefes de los aduanas, no indicándoles que si a las veinte y cuatro horas el cantinero no había sido rescatado, todos los aduanas serían arrasados.

Los comisionados salieron en el acto hacia el sitio en donde el Raisuli se encuentra, al objeto de dar cuenta de la entrevista y rogarle la libertad del cautivo.

### Los comisionados

En el acto se formó una columna, dirigiéndose al lugar del secuestro en donde el jefe de la columna llamó a los jefes de los aduanas, no indicándoles que si a las veinte y cuatro horas el cantinero no había sido rescatado, todos los aduanas serían arrasados.

### El Raisuli

El Raisuli se encuentra en el interior del valle de Smir, a donde se dirigió la columna.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

El Raisuli se dirigió a la población de Arcila, donde se hallaba el cantinero secuestrado.

&lt;p

# KOLHISTOL

Cura la Debilidad, Anemia, Nerastenia, Inapetencia,  
Escrófulas, Raquitismo y Debilidad

Un frasco alivia, dos curan.

Su venta cada día mayor acredita su bondad,

Frasco 4'00 pesetas.

Cura radical del Dolor de Cabeza

se obtiene usando las

# Obleas rosadas G. Pons

No contienen, Antiripia, Fenacetina, Opio ni Morfina

MIL PESETAS al que demuestre lo contrario.

Precio de la caja 1'25 pesetas.

De venta, Farmacia G. Pons, Dr. Orfila 12.

# CAJA MUTUA POPULAR

SOCIEDAD COOPERATIVA DE AHORRO

Establecida legalmente en 1.º de Marzo de 1906 y funcionando bajo la inspección del Ministerio de Fomento, de acuerdo con las disposiciones de la Ley de 14 de Mayo de 1908 y Reglamento dictado para su ejecución.

Autorizado su funcionamiento e inscripta en el Registro de Sociedades de Seguros por R. O. de 28 de Julio de 1909.

Administrador-Delegado: don Luis Yzaguirre

Barcelona.

Domicilio social: Granvia Layetana, 11, principal (Reforma).

Director Regional Cataluña y Baleares: don José Masip.

Inspector: don Viguel Ivars, Cifuentes, 62, Mahón.

Agentes: Recaudador, don Francisco Salom, Productor, don J. Sinerol Vallés, Ramis, 41

Pedid la rica Cerveza  
**LA ROSA BLANCA**

de los señores Roca Hermanos  
y C.ª de Palma

Representante en Menorca: Francisco Orfila

Calle de la Reina 64.-Mahón.

**Libretas de alquiler.**

**Listas de embarque.**

**Altas de Contribución industrial.**

De venta en esta Imprenta

**Sales Juliá**

MEJORES QUE EL  
VICHY, PARA EL

Caja de 12 paquetes para 12 litros  
de agua UNA PESETA

**Estómago**

Depósito en MAHON, seores Valls y Pons.

**CHOCOLATES JAIME BOIX**

Esta casa ha venido a tener un vicio en la fabricación de chocolate poniente, a venta un RICO CHOCOLATE sólo de CACAO SOCONUSCO y elaborado con las más perfectas máquinas.

La superioridad indiscutible de este chocolate es debida a la supremacía del CACAO SOCONUSCO y a su irreprochable elaboración, pudiendo asegurar que la persona que una vez lo prueba, sólo a este chocolate dedicará su preferencia, pues en España únicamente está acreditada que ha comido la fabricación de dicha excelencia.

Único depositario en esta SALVADOR FLORIT (antes casa SICRE).

Calle Arravaleta, 26, LA VIÑA

23 - 25

Taller de encuadernaciones

Precios reducidos

Imprenta de

Sucesores de Parpal

Rampa de la Abundancia, 16, Mahón

Alquiler de estuches de cartón y de madera.

Alquiler de estuches de cartón y de madera.